
情報交換の場、会長連絡会が開催されました  

 今年度、大阪府 PTA 協議会広報委員会の委員長を仰せ

つかりました、本田貴裕です。 

 

 9/9（土）に令和 5 年度 第 1 回 市町村 PTA 協議会 

会長連絡会がありました。 

 

 前半の大阪府警察本部少年課育成室の警部補による

「大阪の少年非行の現状」の講話では、大麻で検挙される

未成年の多くが喫煙経験があることや薬物の有害性、日頃

より子どもとのコミュニケーションを大切にし、変化に気付

けるようにすることの大切さなど貴重なお話を聴かせていただきました。 

 小・中・高校生向け、保護者向けの講話も対応されているとの事で、申込は「大阪府少年サポートセンター」へ問

い合わせると良いそうです(写真①参照) 

 

 後半はコロナ後の PTA活動で変化したことなど展望と課題について、出席された各市町村 PTA会長さんと、府

P役員で活発な意見交換を行いました。 

 コロナ禍を機に「活動の見直し」を行なった PTA、「この指止まれ」方式にして参加したい人で行事を行なうやり

方にした PTA、会長や役員の担い手不足を解消するために「会長を廃止」して、挨拶などの会長の仕事は並列 5

役で輪番やくじ引き、話し合いなどで決めるやり方に変えた PTAのお話など、興味深い話がたくさんありました。 

 

 大阪府 PTA協議会 広報委員会では今年度も市町村 PTAと単位 PTAの活動の参考になる情報を提供してい

こう、という方針で活動を開始しました。 

 Facebook等公式 SNSでは PTA活動に関する様々な発信をしていますので、こちらもぜひご覧ください。 

どうぞ宜しくお願いいたします  

 

（写真①）                                        （資料） 

 

 

 


